

Un prix d'excellence pour un élève du lycée des métiers de Gelos

Pierrick Levotre, élève du lycée des métiers de l'habitat et de l'industrie de Gelos, a reçu le premier prix dans le cadre du Concours général national des lycées et des métiers.

Belle prouesse pour Pierrick Levotre, élève de terminale menuiserie aluminium verre ! En effet, le 11 juillet, lors de la cérémonie de remise des prix organisée à la Sorbonne à Paris, en présence du ministre de l'Éducation nationale, le premier prix de sa filière lui a été décerné dans le cadre du Concours général national des lycées et des métiers.

Ce prestigieux concours annuel distingue, après une épreuve théorique et une épreuve pratique, les meilleurs élèves de première et de terminale des établissements d'enseignement général, technologique et professionnel de France. En remportant ce trophée Pierrick Levotre devient le meilleur élève de France dans sa discipline.

Distingué à la première épreuve



L'épreuve pratique, que Pierrick Levotre a passée au lycée du bâtiment à Marseille, était complexe techniquement. © DR

écrite sur 47 candidats, il a passé la pratique au lycée du bâtiment René-Caille à Marseille (la fabrication et la pose d'un ouvrage complexe de menuiserie). Pour franchir les différentes étapes, le jeune homme a déployé « un haut niveau de compétences et une parfaite maîtrise technique », salué par Gisèle Janvier, la proviseure, et toute la communauté éducative du lycée gelosien.

« Ce premier prix récompense également la qualité de l'enseignement dispensé dans l'établissement ».

Malheureusement, en raison de l'annulation du vol à la dernière minute, Pierrick Levotre, son professeur M. Le Corre et la proviseure n'ont pu aller à Paris pour recevoir le prix. Pour compenser, une cérémonie sera organisée en septembre au lycée.